

Die Hölle auf Erden

Wenn ein einziger Mann das Leben vieler einfach zerstört

Von -Sasa-chan-

Kapitel 11:

Sasuke verdrehte die Augen, als er vernahm, dass sie zum Schularzt mussten. Jedoch fiel sein Blick auf Naruto, als Kakashi meinte, er müsse mit dem blonden Baka dorthin. Sasuke bemerkte sofort, dass Naruto ziemlich angespannt und nervös war. Der Grund dafür war klar, seine Verletzung am Arm. Die beiden Jungs standen auf und gingen hintereinander aus der Klasse. Sasuke schwieg, doch drehte sich um, als er bemerkte, dass Naruto stehen geblieben war. Mit ausdrucksloser Miene sah Sasuke den Uzumaki an.

„Du hättest wissen müssen, dass dein Ritzen nur mehr Probleme für dich bringt“, meinte Sasuke monoton, doch Naruto reagierte gar nicht. Er war nicht fähig, etwas zu tun oder zu sagen und schaute Sasuke nur traurig und verzweifelt an. Irgendetwas an diesem Blick löste in dem Schwarzhaarigen etwas aus und er beschloss, ihm zu helfen. Irgendwie war es schließlich auch seine Schuld, dass das passierte. Also machte Sasuke sich auf zum Schularzt und ließ sich dort untersuchen. Mit der Bescheinigung kam er dann zu Naruto zurück, der noch immer unverändert an derselben Stelle stand. Im Vorbeigehen drückte der Uchiha dann dem Blondem die Bescheinigung in die Hand, auf der er zuvor den Namen geändert hatte. Dann ging er wortlos zurück in die Klasse. Als Kakashi ihn nach der Bescheinigung fragte, zuckte Sasuke nur die Schultern und meinte, er habe sie verloren. Naruto stand währenddessen mit geweiteten Augen im Gang und starrte auf die Bestätigung in seiner Hand. Leise flüsterte er Sasukes Namen und las sich dann dessen gesundheitliches Befinden durch.

Name: Uchiha Sasuke

Alter: 16

Blutgruppe: AB

Größe: 1,75 m

Gewicht: 60 kg

Sternzeichen: Löwe

Körperliche Merkmale: zwei Piercings unter der Lippe

Haarfarbe: Schwarz

Augenfarbe: Schwarz

Gesundheitszustand: ohne körperliche Gebrechen, leicht unaufrechte Haltung

Da Naruto sich nun beruhigt hatte, ging er in die Klasse zurück und gab die Bescheinigung ab. Kakashi nahm sie an und diskutierte unterdessen mit Sasuke, dass

er sich eine neue Bescheinigung holen sollte. Dann aber unterbrach er sich, als ihm etwas auffiel.

„Moment mal... Naruto? Ich wusste gar nicht, dass du schwarze Haare hast! Ich denke mal du solltest erneut zum Arzt gehen, sofort!“, meinte der Grauhaarige ernst und durchbohrte den Blonden mit seinem Blick. Angesprochener erschrak sofort und verfiel in erneutes Zittern. Unwillkürlich fiel sein Blick auf den Schwarzhaarigen, welcher sich gedanklich gerade mit der flachen Hand gegen die Stirn klatschte.

//Das war wirklich total nett von ihm. Aber ich Idiot hätte das auch noch ändern können!//, dachte der Blonde sich und biss sich fest auf die Lippe. Sasuke konnte Naruto nun nicht mehr helfen, ging aber wie Kakashi gesagt hatte, nun doch erneut zum Schularzt. Dabei ließ er sich absichtlich viel Zeit, um Kakashi zu provozieren. Was er nicht bedacht hatte, mit dieser Aktion hatte er Naruto soeben schon wieder den Arsch gerettet. Denn eben als Kakashi Naruto nun losschicken wollte, klingelte es zum Ende der Stunde und ein ganz bestimmter blonder Junge war schon mit seinem Rucksack aus der Klasse verschwunden.

Sasuke, der seine Heldentat erst jetzt realisierte, seufzte nur entnervt auf und schulterte seinen Rucksack. Damit machte er sich auf den Weg in den verhassten Biologiesaal. In eben jenem nahm er auf einem freien Stuhl Platz, da es keine feste Sitzordnung gab. Desinteressiert blickte der Schwarzhaarige aus dem Fenster und bemerkte, dass die Sonne nun gänzlich verschwunden war und stattdessen großen Regenwolken Platz gemacht hatte. Schweigend musterte der Uchiha die Regentropfen, welche leise gegen die Fensterscheibe klatschten.

Naruto kam kurz nach Sasuke in die Klasse und musterte diesen kurz. Dann beschloss er, dass es gerade wirklich mehr als angebracht wäre, sich zu bedanken. Also ging er zaghaft auf den Schwarzhaarigen zu und blieb vor dessen Tisch stehen.

„Ähm.. danke wegen vorhin. Auch wenn ich es verkackt habe“, sagte er leise und meinte noch, dass er den Uchiha nicht mehr länger stören wollte. Dann wollte er auch schon zu seinem Platz gehen, wurde aber von dem Schwarzhaarigen zurückgehalten. Doch bevor Sasuke noch etwas sagen konnte, drängten sich seine Fangirls zwischen die beiden Jungen. Naruto, dem das zu blöd war, wandte sich ab und ging auf seinen Platz.

Eines der drei Mädchen drängte sich ganz nahe an Sasuke und begann sofort, ihn mit Fragen zu überschütten.

„Sasuke-kun? Du hast Naruto geholfen oder? Warum denn? Verschweigt er etwas? Habt ihr ein Geheimnis? Komm erzähl es mir! Kann es sein dass du Naruto doch magst?“, fragte sie, doch bevor Sasuke auch nur irgendwie die Chance hatte, darauf nur ein genervtes Schnauben anzugeben, stürzte sich das zweite Mädchen auf Sasuke. „Oder liebst du ihn etwa? Habt ihr eine Affäre von der keiner was erfahren darf? Also so verbotene Liebe? * ____ *“ Nicht ein Hauch von Gefühl ging von Sasuke aus, der die Mädchen nur aus unergründlichen schwarzen Augen musterte. Ein drittes Mädchen erhob nun die Stimme.

„Ach kommt... Sasuke ist hetero. Und den Loser Naruto liebt doch niemand!“, meinte sie mit eisigem Blick in Narutos Richtung. Auf diese Aussage hin wurde Sasuke nun wütend und konnte gerade noch so unterdrücken, einen Protest abzugeben. Denn Naruto war kein Loser, zumindest nicht in seinen Augen. Nicht mehr.

An dem Blonden, der das Gespräch mitbekommen hatte, ging das Gesagte nicht so spurlos vorbei, wie an dem Schwarzhaarigen hinter ihm. Mit hochrotem Gesicht starrte er auf sein Buch, als würde er auf irgendeine Erleuchtung warten und hatte mehr als lebhaftes Kopfkino bei dem, was das zweite Fangirl gesagt hatte. Jedoch

verspürte Naruto einen heftigen Stich in der Brust, als er das dritte Mädchen hörte. Seine Gefühle froren sofort ein und seufzend gestand er sich ein, dass sie Recht hatte. Jetzt aber hatte keiner der beiden Jungen mehr Zeit zum Nachdenken, denn gerade kam ihr Lehrer Orochimaru bei der Tür herein. Vor Orochimaru hatte niemand Respekt, doch viele hatten Angst vor ihm. Außerdem warf der Lehrer Sasuke jedes Mal mehr als seltsame Blicke zu, die Naruto nicht verstand. Was Naruto aber verstand, war der Stoff, den Orochimaru ihnen lehrte. Denn jede Stunde ging es um dasselbe, Anatomie und Sexualkunde. Naruto kannte selbst die Fachbegriffe auswendig, auch wenn er nicht wusste, was sie bedeuteten. Orochimaru hatte ein übles Grinsen aufgesetzt und begann, die Schüler zu prüfen. Sein Blick blieb an Naruto hängen, der die Frage mühelos beantworten konnte, da er sie schon viele Male davor gehört hatte. Dann aber stellte Orochimaru eine Frage, die alle den Atem anhalten ließ. Noch nie zuvor hatte er diese Frage gestellt. Die Worte hallten in Narutos Kopf wider.

„Und wie funktioniert das bei zwei Männern?“, waren die Worte, die selbst das leiseste Geflüster auslöschten. Naruto verstummte, überlegte ziemlich lange und gab schließlich mit geröteten Wangen zu, dass er keine Ahnung hatte. Am liebsten wollte der Blonde im Erdboden versinken, als Orochimaru der Klasse mit säuselnder Stimme erklärte, wie Homosexuelle den Geschlechtsverkehr ausführten.

Als Orochimaru an Sasuke wandte, der die ganze Zeit abwesend aus dem Fenster gestarrt hatte, kam nur ein entnervtes „Hä?“ als Antwort. Orochimaru schaute nun ziemlich ernst und ging zu Sasukes Platz.

„Nun Uchiha, da du nicht aufgepasst hast, begleitest du mich nachher noch in mein Büro. Dort werde ich es dir nochmal erklären“, meinte der Lehrer, von Sasuke liebevoll *die Schlange* getauft und verbarg dabei gekonnt seine wahren Absichten.